

# 学校だより



津市立橿形小学校  
H30.3.23発行  
第17号文責：校長

## ～修了式～みんながんばりました！1年間ありがとう



豊かな自然に恵まれた橿形の里に春が訪れています。紅梅・白梅に続いて黄色く可憐なさんしゅゆの花が咲き、いよいよ桜の開花も待たれます。一年間勉強に運動にその力を十分に発揮した子どもたちは、今日修了式を終えました。しっかりやりきったという満足感と、次の学年への期待に、どの顔も輝いて見えました。

修了式には、校長より次のようなお話をしました。

橿形小学校の本年度のみんなの目標は、「勉強が好き！友だちが好き！橿形が大好き！」でした。

4月、1学期の始業式で呼びかけたこの言葉のとおり、どの学年も落ち着いてよく勉強しました。国語の授業を中心に、あらゆる場面でみんなの考えを話し合ったり、聞き合ってたまた考えたりする活動に積極的に取り組むことができました。全校のみんなの前で意見や感想を発表できる人がたくさんいました。全校合唱の時には、お互いの声をよく聞いて、より素敵な合唱ができるようになりましたね。特に先週の卒業式での「君にあえて」の3部合唱の歌声は、今でも心に残っています。すばらしい歌声でした。



「橿形小学校のいいところは、みんながなかよしなところです。」と卒業式で6年生が言っていたのを覚えていますか。縦割り班を生かした行事や毎日の清掃活動、休み時間の外遊び等、みんなで楽しく過ごすことができました。優しく思いやりをもって見守ること、そっと注意をしたり自然に手助けをしたりできること、違う学年の子も違う考えの子も、みんなそれぞれのもちあじを大切にできる『友だちの輪』が大きく育ちました。

この1年、地域の方々や保護者のみなさんにたくさんお世話になりました。いろいろな方にお越しいただいて、米や野菜作りを教えていただいたり、車椅子バスケットの体験や命のお話を聞かせていただいたり、わたしたちの歌や発表を見ていただいたりしました。学校、教科書だけでは学べない貴重な勉強をさせていただくことができました。また、どんな時もわたしたちを大切に見守ってくださる方々がたくさんいらっしゃることを誇りにしたいと思います。これからもこの橿形の地域と人々に感謝し、大事にしていくみんなであってほしいと願います。



この1年間の保護者のみなさま、地域のみなさまからのご支援ご協力に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。